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Abstract (en)
The container has side wall elements (3a, 3b) connected with each other by base sections (4-6) that are designed symmetrical to a base fold
line (7), where the container is formed by a folding box (2). The wall elements respectively have two connection flaps (8a, 8b) connected to the
wall elements in an articulated manner. Outer surfaces (10b, 11b) of the respective connection flaps are connected with each other such that
the connection flaps point in a direction of an interior of the container. A bag with a film of plastic is connected to the side wall elements on the
connection flaps. An independent claim is also included for a method for producing an upwardly opening dimensionally stable packaging container.

Abstract (de)
Ein formstabiler Verpackungsbehälter (1) geformt durch eine Faltschachtel (2) weist auf: ein erstes und ein zweites Seitenwandelement (3a,3b),
welche durch mehrere Bodenabschnitte (4,5,6), die symmetrisch zu einer Bodenfaltlinie (7) ausgebildet sind, miteinander verbunden sind, wobei
jedes der Seitenwandelemente (3a,3b) mindestens zwei Verbindungslaschen (8a,8b) aufweist, welche gelenkig mit den Seitenwandelementen
(3a,3b) verbunden sind, wobei Außenflächen (10b) der Verbindungslaschen (8a) des ersten Seitenwandelements (3a) mit Außenflächen
(11b) der Verbindungslaschen (8b) des zweiten Seitenwandelements (3b) verbunden sind, derart, dass die Verbindungslaschen der beiden
Seitenwandelemente in Richtung des Behälterinneren (9) zeigen, und wobei der Verpackungsbehälter ferner einen aus einer Folie bestehenden
Beutel (13) aufweist, welcher zumindest an den Verbindungslaschen (8a,8b) der Faltschachtel (2) mit den Seitenwandelementen (3a,3b) verbunden
ist.
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